
様式第４号の１（第７条関係） 
京丹波町建設事業等監視委員会（平成２１年度第１回） 議事概要 

開催日時及び場所 平成２１年６月２６日（金） 
午前１０時～午前１２時 
京丹波町役場議場 

出席委員氏名 委員長 宮川 孝広（弁護士） 
委員  谷  勝彦 
委員  片山 俊明（行政書士） 

審議対象期間 平成２０年１０月 １日～平成２１年 ３月３１日 
区    分 建設工事 測量・設計業務

一般競争入札 ２８件 ０件

指名競争入札 ７件  １２件

随意契約 ２件 １件

(備考) 
 総件数：  
建設工事３７件 

 測量・設計業務１３件

議 事 概 要 １ 開会あいさつ（上田副町長）（宮川委員長） 
２ 議事 
（１）抽出工事等に関する審議について 
   建設工事５件、測量・設計業務０件 
３ その他 
（１）平成20年度（後期）建設工事における平均落札率に

ついて 
（２）工事成績評定結果の検証について 
（３）電子入札について 
４ 閉会あいさつ（谷委員長代理） 
 
 
 
 
 

意見・質問 回 答 等 委員からの意見・質

問とそれに対する回

答等 
別紙のとおり 別紙のとおり 

委員会意見の内容 委員会としては、特段、意見具申すべき内容はない。 
なお、地元業者育成の観点にも配慮し、引き続き透明性の

確保や公正な競争の促進に一層努力願います。 
 

 
 



別紙 

「２ 議事（１）抽出工事等に関する審議について」関係 
１ 平成20年度 農山漁村活性化プロジェクト支援交付金事業 京丹波町有線ﾃﾚﾋﾞ（CAT

V）拡張整備事業 送出設備整備工事（条件付一般競争入札） 
意見・質問 回 答 等 

○参加業者が少なかったが、

どのように考えるか。 
 
 
○最低制限価格を設定しなか

った理由は。 
 
 
 
 
 
 
 
○変更契約が２回行われてい

るが、請負金額によるものか。

 

資格要件のうち、施工実績を有しないなどに

より、結果的に参加業者が少なくなったもの

と思われる。 
 
本町で設定している最低制限価格の算出式

は、工事種別が一般土木工事、建築工事及び

水道工事の３種類のものを対象としている。

本工事は電気通信工事であるため、算出式を

そのまま適用することが適当であるかの判断

ができないことから、最低制限価格を設定し

ないこととした。 
 
 
国の繰越承認を得る必要があるため、事務都

合により2回変更を行ったものであり、請負金

額は変更していない。 
 

 
 
 
２ 平成20年度 森林管理道開設事業 森林管理道峰線（第4工区）開設工事 
（条件付一般競争入札・総合評価方式） 

意見・質問 回 答 等 

○同工種・同程度の予定価格

により一方を総合評価にしな

かった理由は。 
 
 
○総合評価方式の発注基準

は。 

両工区の工事内容が同様であり、後で発注す

る工事について、技術提案内容も同様となる

ことから、公平な評価を行うことが困難であ

ると判断したため。 
 
試行段階であり、明確な基準は設けていない

が、2,500万円以上の工事としている。 
 
 



 

３ 平成20年度 森林管理道開設事業 森林管理道峰線（第3工区）開設工事 
（条件付一般競争入札） 

意見・質問 回 答 等 

○同一業者の施工で問題ない

のか。 
 
○最低制限価格の算定はいつ

時点で設定しているのか。 

参加資格要件等で配置予定技術者等の要件を

設定し、確認しており、問題ないと考える。

 
予定価格算定時に設定している。 

 
 
 
４ 平成19年度（繰越） 町道佐曽良線道路改良工事・平成20年度 町道佐曽良線道路改

良に伴う水道管移設工事（指名競争入札） 
意見・質問 回 答 等 

○なぜ合冊で指名競争入札と

したのか。 
 
 
○失格者が多いと思うが。 
 
 
 
○交通誘導員が減ったが、問

題なかったのか。 

改良工事及び関連する水道管移設工事であ

り、合冊とし、工期を最大限確保するため、

指名競争入札とした。 
 
両工事の積算体系が異なることに起因して最

低制限価格以下の入札が多かったものと思わ

れる。 
 
地元の協力により、全面通行止めにより、施

工することが可能となり、交通誘導員の削減

となった。 
 
 

５ 平成20年度 土地改良施設維持管理適正化事業 鎌谷下統合井堰整備補修工事 
（随意契約） 

意見・質問 回 答 等 

○一般競争入札の際、なぜ1社
からしか応募がなかったと考

えるか。 
 
 

新設ではなく補修工事であったことのほか、

入札公告については、ホームページ上で公表

しているものの必ずしも全ての業者に周知で

きているとは限らないことが原因と考えられ

る。 



 
○一般競争入札で応募のあっ

た1社に随意契約の話をしな

かったのか。 

 
指名競争入札の際に、辞退したため「意思な

し」と、判断した。 

 
 
 
３ その他 

意見・質問 回 答 等 

○町内業者で廃業した業者は

あるのか。 
最近 1 社から、入札参加取下願の提出があっ

た。 
 


